

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

DKI Janji Tertibkan Parkir Liar

JAKARTA – Dinas Perhubungan DKI Jakarta akan berkoordinasi dengan Bidang Pengendalian Operasi untuk menertibkan parkir liar Jakarta. “Kami akan berkoordinasikan dengan Dinas Perhubungan Bidang Pengendalian Operasi yang. Tapi jelas pasti ada pembinaan terhadap penyelenggara parkir liar,” kata Kepala Unit Pengelolaan (UP) Dinas Perhubungan DKI Aji Kusambarto saat dikonfirmasi di Jakarta, Selasa (6/12).

Aji mengatakan selama ini untuk penindakan parkir liar di bawah wewenang Dinas Perhubungan DKI Bidang Pengendalian Operasi bersama dengan Sudin Perhubungan DKI Jakarta di setiap wilayah, termasuk pengawasan dan pengendalian. “Jadi kami mendorong untuk melakukan penataan dan penyelenggaraan parkir,” ujarnya.

Aji akan menindak para juru parkir liar yang memakai seragam. Kebanyakan parkir liar mengelabui petugas dengan mengenakan seragam. Maklum seragam-seragam parkir bisa dibeli. Selain itu, kata Aji, juru parkir yang tidak terdaftar akan ditindak dan dilakukan pembinaan. Saat penertiban juga ada petugas kepolisian.

Aji mengatakan, juru parkir ilegal tersebut biasanya masyarakat sekitar dan orang yang memegang wilayah. Mungkin juga preman-preman yang memang hidup dengan cara seperti itu. Ini seperti “Pak Ogah” di tikungan. Dikatakan Aji, pekerjaan tukang parkir liar bisa terjerat hukum. Sebab kegiatan tersebut ilegal dan diduga juga sering ada pemaksaan dengan mematok biaya parkir tinggi.

“Namanya pemungutan tidak resmi, ya bisa dikatakan pemaksaan. Itu perlunya ada polisi agar bisa langsung dibuat berita acara di lokasi penertiban,” pungkasnya.

Sebelumnya, pengamat Transportasi dari Akademisi Prodi Teknik Sipil Unika Soegijapranata, Djoko Setijowarno, minta Pemerintah Provinsi DKI Jakarta agar berani menertibkan parkir liar Jakarta. Djoko mengatakan jika Pemprov DKI Jakarta mau menertibkan parkir liar dan dikelola uni pengelola (UP), maka pendapatan asli daerah (PAD) akan meningkat. ■ **Jon/G-1**